
                                                                                San Colombano al Lambro, 27/04/2017 

 

Consiglio d’Istituto del 27/04/2017 

Presenti: D.S. (Teresa Negri) D.S.G.A. (Concetta Capizzi) 

Docenti: Crespoli, Scolari, Rossi, Dragoni, Daccò, Boldrini, Artemisio, De Silvestri 

Genitori: Pila, Mazza (segretario), Trolli (presiede), Gasparri arriva alle 19,39, Benzoni arriva alle 20,47 

I lavori iniziano alle ore 19,16 

1. LETTURA E APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE 
- Si modificano orario termine lavori e data perché errati 

Tutti approvano eccetto Crespoli, Scolari e Mazza che si astengono in quanto assenti. 
 

2. APPROVAZIONE CONTO CONSUNTIVO 
Il conto consuntivo, si riferisce all’esercizio finanziario 2016 
C’è la variazione dei fondi PON in quanto la cifra finale è inferiore di 1200 euro rispetto la cifra 
destinata inizialmente.  
La DSGA fa notare che sono venuti i revisori e hanno approvato il conto consuntivo. 
Alla sig.ra Mazza e all’insegnante Rossi, non arrivano le email di Benzoni e pertanto la DS chiede alla 
DSGA di leggere la relazione(in allegato). 
Gasparri arriva alle 19,39 
Il Pon a cui ci si riferisce nella relazione è il 2° PON, perché il primo è stato inserito nel programma 
annuale e quindi non è inserito nelle variazioni. 
I 1200 euro che sono avanzati sono una conseguenza del RDO (Ricerca del mercato fatta in 
automatico dal sistema) al ribasso a cui sono stati applicati ulteriori sconti. 
Per quanto riguarda i fondi del diritto allo studio, la DSGA, spiega che c’è stato un ritardo dei 
pagamenti da parte del comune. 
La DS dice alla DSGA di non fare anticipi di cassa nemmeno se si tratta del comune. 
La DSGA spiega che il comune ha sempre pagato regolarmente ma che ha avuto un problema a 
seguito di un cambio del sistema di pagamento e per questo pensava di aver erogato alla scuola dei 
soldi ma in realtà non era così. 
La DSGA spiega che a voltE si fa fatica a far combaciare i conti perché il bilancio è sull’anno solare, 
mentre l’anno scolastico è su due anni solari e quindi è difficile raccordarli. 
I conti passivi sono stati pagati. 
I progetti a pag. 9 della relazione sono progetti riferiti a due anni. 
Comunque il conto consuntivo come già anticipato dalla DSGA, è stato approvato dai revisori e 
quindi è tutto regolare. 
E’ quindi approvato all’unanimità dai presenti. 
 

3. PUNTI GIGANTE 
Non è necessario approvare tale raccolta in quanto in un precedente Consiglio d’Istituto si era 
approvata la raccolta dei punti dei supermercati senza far riferimento ad una catena specifica. 
L’insegnante Boldrini chiede se non è il caso di aprire un link sul sito che rimandi alla circolare in 
oggetto 
Si concorda di prevedere sia un avviso cartaceo che uno on line per avvisare i genitori, i cartelli 
possono essere affissi fuori dal cancello. 



La dirigente chiede che si faccia sempre attenzione quando si tratta di approvare attività legate a 
prodotti commerciali perché talvolta queste attività possono essere viste con connotazioni 
differenti. 

4. Giornata inclusione “Includi-AMO” (27 maggio 2017) 
L’insegnante Mazza e il prof. Cirillo come funzioni strumentali dell’Istituto stanno preparando una 
giornata di promozione dell’extra-scuola legandolo ad una giornata di raccolta di fondi per 
promuovere progetti per l’inclusione nell’anno scolastico 2017/2018. 
Per tale giornata è stato richiesto il patrocinio del comune e ora serve solo raccordarsi con la Pro-
loco in quanto il 28 maggio è prevista la festa delle Ciliegie e la scuola non vuole intralciare tale 
avvenimento e quindi in base alla loro organizzazione si adegueranno gli spazi in base ai bisogni per 
il progetto Includiamo. 
Tale giornata prevede il progetto Libriamo durante la mattina con la presenza di un’illustratrice ed 
in seguito alle 16 del pomeriggio vede delle associazioni sportive (Rugby Lodi e No limits ) che 
organizzano attività rivolte ai bambini e per concludere ci sarà un’asta di beneficienza legata al 
Memorial Ilaria Lacchini. 
L’insegnante Mazza viene invitata dall’insegnante Dragoni facente parte della proloco a presenziare 
all’incontro di quest’ultimo di martedì sera 2 maggio alle ore 21 in Castello per accordarsi sulla 
manifestazione. 
La Dirigente ringrazia per aver organizzato tale iniziativa e ne aspetta i riscontri. 
 

5. Varie ed eventuali 
La Ds legge l’email del sig.ra  Fumagalli della Regione Lombardia nella quale si chiedeva di far 
pervenire entro il 31 ottobre 2017 in riferimento all’a.s. 2018/2019 il piano del dimensionamento 
scolastico. 
La Regione lombardia, aveva già deliberato che gli Istituti scolastici trovassero una soluzione al 
sottodimensionamento per avere una dirigenza stabile. 
A questo proposito il dott. Steffenini ha chiesto un incontro con la dott.ssa Fumagalli che è previsto 
per il 3 maggio 2017. Il dott. Steffenini ha chiesto alla DS di partecipare a tale incontro ma avendo 
la dott.ssa Negri precedenti impegni ha delegato tale compito alla prof.ssa De Silvestri, nel 
frattempo la dott.ssa Negri ha contattato il dott. Volontè per avere delle notizie riguardo una 
possibile unificazione alla scuola di Miradolo ma si attende ancora una sua risposta.  
 
Il Consiglio termina alle ore 21,00 
 
 Il presidente                                                                                                                        La segretaria 
 Morena Trolli                                                                                                                     Valentina Mazza 
 

 
 

                                                                                                                                       Il Dirigente Scolastico 
  Teresa Negri 


